

Barbaridades en los libros de texto

Todos

los años, invariablemente, nos encontramos con notorias barbaridades en los libros de texto para alumnos que cursan ESO (Enseñanza Secundaria Obligatoria), BUP (Bachillerato, en su último año), LOGSE o cualquier otra sigla, de cualquier proyecto educativo que genera fracaso y fracaso escolar. Y las barbaridades vienen por causa de los nacionalismos y autonomías, que no acaban de entender que forman parte de un mismo Estado, en un mismo país. Así, de Andalucía, este año, nos hemos dado de bruces con un ejemplo indignante, en un libro de "Ediciones Ñ", en el que se utiliza a una mujer desnuda como ejemplo de un "cuerpo sólido".

Tan lamentable "gazapo" pone en evidencia a las autoridades educativas. Está claro que no hacen su trabajo, que no controlan los contenidos, que pasan olímpicamente de sus obligaciones: les da igual todo, porque tienen el sueldo asegurado y su puesto de trabajo está prácticamente blindado por las leyes administrativas españolas. Tiempo atrás pudimos comprobar que el río Ebro nacía en algún lugar desconocido, aunque desembocaba en Cataluña (algo es algo). Los funcionarios de la Educación en Cataluña actuaron de la misma forma que este año han actuado los funcionarios de Educación en Andalucía. Y se llega a la triste conclusión de que la Educación, en España, está en manos de auténticos irresponsables. Ahora saldrán con "investigaciones" y otras cortinas de humo para eludir sus auténticas responsabilidades, que pase el tiempo y se olvide el asunto.

Los libros de texto para alumnos de EGB, ESO, LOGSE, BUP, COU... son un negociazo. Hay miles de millones de pesetas en juego todos los años, que salen de las familias de los alumnos. Y no hay controles efectivos sobre sus contenidos. Da la sensación de que la Geografía o la Historia, por poner dos ejemplos, son diferentes, según las autonomías. Y ya es hora de unificar, porque la Historia o la Geografía o la Filosofía son igual para todos: en Castilla-La Mancha, Galicia, Andalucía, Murcia... nos guste o nos disguste. Y es hora de legislar para los ciudadanos, no para los funcionarios. Si hubiera leyes serias, que contemplaran y sancionaran comportamientos irresponsables, "errores" como el de "Ediciones Ñ" no se producirían.

Tiempo atrás pudimos comprobar que el río Ebro nacía en algún lugar desconocido, aunque desembocaba en Cataluña (algo es algo). Los funcionarios de la Educación en Cataluña actuaron de la misma forma que este año han actuado los funcionarios de Educación en Andalucía. Y se llega a la triste conclusión de que la Educación, en España, está en manos de auténticos irresponsables. Ahora saldrán con "investigaciones" y otras cortinas de humo para eludir sus auténticas responsabilidades, que pase el tiempo y se olvide el asunto

Noticias Bibliográficas. Imprime Tower Grafic. C/ Adela Balboa, 3. **Administración y Publicidad:** Diego Martín.

Redacción: C/ Pedro Barreda, 16. Patio D. 28039 Madrid. Teléfono y fax: 91-554.58.82. **E-Mail:** noticiasb@teleline.es.

Web: www.teleline.es/personal/diegus. Director: Pablo Torres Fernández. Redactores jefes: Pablo T. Guerrero y Ángel Martín.

Redacción: Gabriel Argumánz. Patricia Montero, Esteban Zapata, Hermógenes Ramos y Miriam Martín. **Defensor del lector:** Rafael Rodríguez.

Noticias Bibliográficas no permite la reproducción, total o parcial, de sus contenidos, cuando se haga con fines comerciales.

Y no comparte ni se responsabiliza necesariamente de los textos de sus colaboradores.